



martes 19 de enero de 2016

El Alcalde de Antequera, presente en la entrega de la Placa al Mérito Turístico al Caminito del Rey

Fotografías alusivas a la entrega de las Condecoraciones al Mérito Turístico 2015, acto celebrado hoy en el Centro de Convenciones de IFEMA en Madrid y que ha estado presidido por el presidente del Gobierno de España, Mariano Rajoy, y el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha estado presente con motivo de la entrega al Caminito del Rey de la Placa al Mérito Turístico como destacado Destino Emergente, acudiendo junto a los Alcaldes de Álora, Ardales y el Valle de Abdalajís, municipios por los que transcurre el Caminito del Rey. El encargado de recoger la distinción ha sido el presidente de la Diputación de Málaga, Elías Bendodo.

El ministro José Manuel Soria ha aprovechado la ocasión para realizar el gesto de apoyo a la candidatura del Sitio Dólmenes de Antequera a Patrimonio Mundial de la UNESCO, sumándose así a los apoyos directos recibidos con anterioridad del Gobierno de España por parte del presidente Mariano Rajoy y el también ministro Íñigo Méndez de Vigo.

